

ABSTRAK

RISMAWATI. 2017. *Efektivitas Penggunaan Media Audio Visual Dalam Meningkatkan Keterampilan Membaca Puisi Peserta Didik Kelas V SDN 249 Bangkala Jeneponto*. Skripsi. Program Studi Teknologi Pendidikan (TEKPEN S1) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh H. Andi Sukri Syamsuri dan Aliem Bahri.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penggunaan media pembelajaran yang belum optimal sehingga keterampilan membaca puisi peserta didik kelas V SDN 249 Bangkala Jeneponto masih tergolong rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Penggunaan Media *Audio Visual* pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Peserta Didik Kelas V SDN 249 Bangkala Jeneponto ditinjau dari Keterampilan Membaca Puisi.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen berbentuk eksperimental semu menggunakan *One Group Pretest Posttest Desing* yang hanya memiliki satu kelompok subjek dengan dua kondisi observasi yang dilaksanakan tanpa adanya kelompok pembanding dan diberikan perlakuan menggunakan media *audio visual*. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari variabel bebas yaitu media *audio visual* dan variabel terikat yaitu Keterampilan Membaca Puisi Peserta Didik Kelas V SDN 249 Bangkala Jeneponto. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh peserta didik SDN 249 Bangkala Jeneponto yang berjumlah 145 peserta didik dan sampel yaitu kelas V yang berjumlah 19 peserta didik. Teknik analisis data menggunakan uji-t untuk menguji pengaruh media *audio visual* terhadap keterampilan membaca puisi Bahasa Indonesia.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan pada keterampilan membaca puisi *Pre-test* yaitu hasil yang dicapai rata-rata sebesar 42,78 dengan persentase ketuntasan sebesar 10,52% dan keterampilan membaca puisi *Post-test* yaitu hasil yang dicapai rata-rata sebesar 73,68 dengan persentase ketuntasan sebesar 89,47% Hal ini membuktikan bahwa penggunaan media *audio visual* berpengaruh terhadap keterampilan membaca puisi peserta didik kelas V SDN 249 Bangkala Jeneponto.

Kata Kunci: Efektivitas Media *Audio Visual*, Keterampilan Membaca Puisi.